

especialmente María, he querido añadir otra mujer, se llamaba Eleanor Roosevelt y fue la presidenta de la comisión que elaboró la Declaración de los Derechos Humanos. Jesús fue “hombre, como nosotros” y María fue “una de las nuestras”; al traer a este Adviento el recuerdo de Eleanor y de su trabajo, quiero hacer presente la dedicación de gente muy normal, como nosotros, que desde el trabajo de cada día vamos creando un mundo nuevo.

Me olvidaba de algo importante. Las fotografías están todas tomadas en lugares en los que los Misioneros claretianos estamos desarrollando nuestro trabajo. Son personas que humildes y sencillamente, están tratando de hacer que este mundo sea cada vez más fraterno.

Pido para todos nosotros que sepamos acoger la llamada de Dios a construir, con Él, un Mundo Nuevo. Él nos necesita, ha querido que sea necesaria la aceptación de su llamada. ¿Cómo negarnos a la llamada al compromiso que nos hace Dios naciendo, como uno de nosotros, en Belén de Judea?

Miguel Ángel Velasco, cmf



Foto: Miguel Ángel Velasco, cmf

